



## Personal del PJF llevan protestas hasta el GP de México



FOTO: CUARTOSURBO

**La protesta** fue bloqueada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, quienes aplicaron un encapsulamiento.

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación se congregaron en las afueras del Autódromo Hermanos Rodríguez, en el marco del Gran Premio de México de Fórmula 1, para expresar su rechazo a la reforma judicial, que plantea la elección de jueces, magistrados y ministros mediante voto popular.

Sin embargo, su protesta pacífica fue bloqueada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México (SSC), quienes aplicaron un encapsulamiento sobre los manifestantes.

En videos difundidos en redes sociales se observó que, durante la manifestación, los traba-

jadores del Poder Judicial mostraron pancartas con mensajes como "Nadie se burla de los mexicanos" y "Sin Poder Judicial no hay libertad". Además, las grabaciones mostraron cómo los manifestantes fueron rodeados por policías mientras expresaban su descontento por las modificaciones aprobadas en el Congreso.

Por su parte, la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Iufed) condenó la actuación policial, advirtiendo que este tipo de medidas representan un "incremento de la violencia institucional" en contra de manifestaciones legítimas y pacíficas. (Arturo Rojas)